

BSO CRISTALL GALA 2016



Fotos: BSO/RGE-Media

Ein großartiger Erfolg für die Damenmannschaft von BBSV Wien!

Wien(ÖSKB): Bereits seit 18 Jahren ehrt die Österreichische Bundes-Sportorganisation, dieses Jahr am 4. November 2016, im Rahmen der BSO Cristall Gala im Studio 44 – Haus der Lotterien jene Menschen, die ihre Zeit, ihr Engagement und ihre Kompetenz überwiegend ehrenamtlich in den Dienst des Sports stellen. Mit Cristallen aus dem Hause Swarovski ausgezeichnet werden dabei jährlich die Top-Funktionärin und der Top-Funktionär, der Top-Sportverein, der/die Top-TrainerIn, das Frauen-Power Projekt sowie der/die Top-SportbotschafterIn. Die geehrten Persönlichkeiten bzw. Institutionen dienen hinter den Kulissen als Motor des Sportes – und auch sie sollen einmal am Siegerpodest stehen dürfen!

Rund 300 Gäste aus Sport, Wirtschaft, Medien, Politik und Gesellschaft, darunter u.a. der neu gewählte BSO-Präsident BM a.D. Rudolf Hundstorfer sowie sein Vorgänger Herbert Kocher, Innenminister Mag. Wolfgang Sobotka,



ÖSKB Präsident Ludwig Kocsis (r.) mit dem steirischen Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer (l.)

der Steirische Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer, Schladmings Bürgermeister Jürgen Winter, Generalstabschef Mag. Othmar Commenda, ÖOC-Präsident Dr. Karl Stoss, ÖFB-Präsident Dr. Leo Windtner an der Spitze vieler Fachverbandspräsidenten, ÖPC-Präsidentin BM a.D. Maria Rauch-Kallat, Sportsprecher Abg.z.NR Hermann Krist, Lotterien-Vorstandsdirektorin Mag. Bettina Glatz-Kremsner, Olympiasurfsieger

Christoph Sieber und v.a. ließen sich diese traditionelle Veranstaltung im österreichischen Sport nicht entgehen. Zusätzliches Highlight der 18. BSO Cristall Gala, durch die der Moderator Michael Berger führte, war der Auftritt von Sängerin Monika Ballwein.

Der ÖSKB hat die Damenmannschaft von BBSV Wien in 2 Kategorien zur Ehrung eingereicht, nämlich in den Kategorien „Top-Sportverein und Frauen-Powerprojekt.“

Wir hätten es nie für möglich gehalten, aber die Damenmannschaft hat dank großartiger Unterstützung vieler Kegelsportfreunde in Österreich ein sensationelles Ergebnis erzielt:

2. Platz in der Kategorie Top-Sportverein 2016!



Der Bundesbahner Sportverein Wien (kurz BBSV Wien) Sportkegeln besteht seit März 1962 und ist über die Jahrzehnte zum erfolgreichsten Kegelsportverein Österreichs herangereift. Dies geschah durch konsequente Vereins- und Trainingsarbeit. Einst nur mit einer Mannschaft in der Wiener Landesliga

tätig, ist der Verein heute mit drei Damen und drei Herrenmannschaften sowohl in der höchsten Spielklasse (Superbundesliga und Bundesliga Ost) des ÖSKB als auch im Wiener Landesverband und der ASKÖ Wien tätig. Die größten Erfolge sind 26 Österr. Staatsmeistertitel Damen Mannschaft,



Foto: BSO/RGE Media

23 Österr. Staatsmeistertitel Herren Mannschaft, 21 Österr. Staatsmeistertitel Titel im Paarbewerb, 33-facher Österr. Cupsieger, 56-facher Wiener Cupsieger und noch 35 Wiener Meistertitel sowie zahlreiche Finalplätze bei Welt- und Europapokalen und in der Champions League 2016 Sieger bei den Damen. Um auch in Zukunft die führende Rolle im Kegelsport beizubehalten, gilt der Fokus vor allem der konsequenten Jugendarbeit (speziell im weiblichen Bereich).

Frauen-Power Projekt 2016 – Siegerinnen die Damenmannschaft von BBSV WIEN



Foto: BSO/RGE Media

Die erfolgreichste Damenmannschaft im Sportkegeln in Österreich mit sechs Powerfrauen des Bundesbahner Sportvereines beweisen seit Jahrzehnten ihre Topstellung in dieser Sportart. Power auch deshalb, weil sie im Verein bei



Foto: BSO/RGE Media

einem Mitgliederstand von 60 Personen einen Anteil von 30 % haben. Dieser Anteil umspannt alle Altersklassen und hat daher auch ein hohes Potential für die Zukunft. 26 Österreichische Staatsmeistertitel sowie zahlreiche Nominierungen ins Nationalteam sprechen für sich. Powerfrau Doris

Artner war auch als erfolgreiche Nationalteamtrainerin im Einsatz, was ihr den 3. WM-Platz mit der Damen-Mannschaft in Sarajewo einbrachte. Mit Sabrina Kaufmann (U 23) gibt es auch eine Powerfrau als regierende Weltmeisterin. Nach dem souveränen Gewinn des



heurigen Mannschaftsstaatsmeistertitels in der Superliga, kam jetzt der größte Erfolg bisher auf internationaler Vereinsebene – der Gewinn der Champions League 2016 – gegen stärkste internationale Konkurrenz dazu! Der Rekordstaatsmeisterverein BBSV Wien bestätigt mit diesem Gewinn eindrucksvoll den eingeschlagenen Weg mit durchwegs jungen Spielerinnen.

Der ÖSKB gratuliert zu diesen großartigen Erfolgen und Auszeichnungen sehr herzlich!

Wien (ÖSKB), am 6. November 2016

Rückfragehinweis:

Ludwig Kocsis

ÖSKB - Präsident

Telefon: 0043 676/591 66 66

E-Mail: ludwig.kocsis@gmx.at

